
 

 

N0.８ 
令和３年１２月１０日 

文責 校長 墨谷誠一 

◇ 学校目標 ◇ 『互いの心を響き合わせ、みんなで成長する ～響成の啓成 Creation～』 

◆ 校 是  ◆ 「みんなで創る みんなで伸びる みんなで喜ぶ」 

 

 
 
１１月１８日（木）に「火災避難訓練」と「原子力防災

訓練」を行いました。最初に「火災避難訓練」を行い、理科
室より出火したという想定で全校生徒がグラウンドに避難しま
したが、前回の「不審者対応避難訓練」の時とは違い、途中
での私語もなく整然と迅速に避難することができました。 
その後、「原子力防災訓練」を行いました。これは原子力

発電所で事故が発生したときを想定しての、屋内に逃げ込
む訓練になります。ハンカチを口と鼻にあて、校舎内に逃げ
込んだ後は、顔や手を洗い、窓や換気扇を閉めて外気を教
室に入れないというものです。 
いつ大きな災害が起きるかわかりません。有事の時に自分の身が守れるように訓練の機会は大切にしてい
きたいと思います。 

 
 
 
１１月１９日（金）に佐賀県警察本部暴力団排除アド
バイザーの山口さんをお招きして、暴力団排除講話を行いまし
た。山口さんからは、暴力団の起こりや現状、また、暴力団に
関わる市内や近隣での過去の事件などを紹介いただき、暴力
団と関わることの恐ろしさなどをお話いただきました。３０年前
は全国で９万人いた暴力団の構成員も、今では２万５千人
ぐらいとかなり減少しているようですが、どこでどうつながるかわか
りません。とにかく“近づかない、関わらない”ということを伝えてい

ただきました。 
 
 
 
 
 以前、この学校便りでもお知らせしていましたが、生徒会や保護   
者を含めた制服検討委員会で検討していた来年度からの夏服について、決
定いたしました。色は白、男女共有のポロシャツタイプで、速乾性や消臭効
果に優れ、透けにくく、ノーアイロンなどの条件を備えています。価格は税込

み 4,000円。来年度には値上がりを予定していた現行の夏服と大差ない
価格に抑えていただきました。 

来年度の新入生からが対象となりますが、今の２年生も希望に応じて対
応できるようにしたいと考えています。 
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 啓成中だより 

 

 

暴力団排除講話 

新しい夏服が決まりました！ 

避難訓練 

 
消防署の原田さんからお話をしていただきました。 

真剣に話に聞き入る生徒 
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１１月２１日（日）に行いました「ふれあい道徳」
にはたくさんの保護者のみなさまにご参観いただきありがと
うございました。生徒たちもいつもと違って少し緊張しなが
らも張りきって発表など頑張っていたようです。また、ふじみ
学級の販売にもご協力いただきありがとうございました。生
徒たちの心のこもった手作りの作品は、既製の物と違って
温かさを感じます。生徒たちも商品がたくさん売れてうれし
そうにしていました。 
午後からは PTA研修委員のみなさまにお世話いただ

き、２年ぶりに「竹あかりコンサート」を行いました。今回は
県内だけでなく全国各所で読み語りの活動をされている

「SORA」さんをお招きし、歌をとりいれた絵本の読み語り
をしていただきました。読んでいただいた本は「おかあさんが おかあさんになった日」「そのこ」「さる・るるる」
「風切る翼」の４冊です。「SORA」さんの演奏にのせた読み語りと、語りかけるような歌は、生徒の心にも響
き感動のある素敵なコンサートになりました。ご準備いただいた役員の皆様、本当にありがとうございました。 

 
 
 
 １２月４日（土）、佐賀市川副町の「九州佐賀国際空港コース」で九州中学校駅伝競走大会が行
われました。九州大会への男女アベック出場の快挙を成し遂げた選手たちは、この大会でも会心の走りを見
せ男女ともに１３位という好成績を残してくれました。夏から練習を始めた駅伝部でしたが、選手をはじめ一
生懸命に練習に参加してくれた生徒たちに心から「ありがとう」と伝えたいです。これまでのみなさまの温かい応

援に感謝申し上げます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 １２月１日（水）に次の生徒会長を決める、立会演説会と選挙が行われました。２年生から５人の
立候補がありましたが、どの候補者も啓成中学校をよくするために一生懸命考えてくれていることが演説から
強く伝わってきました。開票後、職員会議の承認を経て、２年３組の日髙士進さんが次期の生徒会長に決
まりました。日髙新会長を中心にまた新たな生徒会が組織されることになります。新生徒会の今後の活躍を
期待しています。山口希会長をはじめとする３年生の生徒会役員の皆さん。本当にご苦労様でした。 

                                    
 
 

 先日行われた法務省主唱の作文コンテスト県審査で見事入選を果たしました。おめでとうございます。 

第７１回 “社会を明るくする運動”作文コンテスト 入選 前田華歩（３年） 

ふれあい道徳・竹あかりコンサート 

作文コンテスト 

 

九州中学校駅伝競走大会 

生徒会役員選挙 

  

女子スタートの様子 男子スタートの様子 


